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 国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック 

 第2520地区ガバナー 佐藤剛（水沢RC） 

 8月28日（水）昼例会 12：30  

        卓話 クラブラーニングファシリテーター 

        柴田茂会員 

 9月 4日（水）理事会 11:30 

        昼例会 12：30 卓話 瀧川誠会員 

 9月 8日（日）岩山公園清掃活動 

        8:00～10:00 小雨決行 

 9月11日（水）振替休会 

 9月18日（水）夜例会 18:30  

        会場 すぺいん倶楽部 

 9月25日（水）昼例会 12：30  

        卓話 工藤嘉会員 

 司会：瀧澤慶太郎 

 日時：2024.8.21（水）12：30  

 会場：盛岡グランドホテル 

 ロータリーソング 

  それでこそロータリー 

 皆さんお疲れ様です。 

 先程行いました理事・役員会に

おいて全ての協議事項を相談出来

ませんでしたが、今後の出席率向

上のため例会開催日を11月を目標

に月曜に戻して行く方向で協議を

進めて行きます。 

 岩山公園清掃活動においては、

以前に協力して頂いた盛岡ボーイズさんにも声を

かけ、市内8クラブからも協力して頂けるか調整し

てるところであります。 

 また本日は瀧澤会員の卓話であります。貴重な

お話を宜しくお願い致します。 

 

会長 原田誠章 / 幹事 佐藤百合子 
事務所 〒020-8501 盛岡市愛宕下1番10号 

     盛岡グランドホテル内 

    TEL 019-601-5390 / FAX 019-601-5391 

例会場 盛岡グランドホテル 

    TEL 019-625-2111 

例会日 毎週水曜日12:30 / 第3水曜日18:30 

    但し、第3水曜日は(18:30～)会場が変更にな 

    る場合があります。 

会長挨拶 原田誠章 
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次回プログラム 



◇幹事報告 佐藤百合子 
 地区クラブアクションプランチャンピオン説明会 
  日時：2024年8月26日（月）18：00～19：30 
 RIゾーン1A・2・3 ロータリー研究会開催 
  日時：12月12日～15日 
  会場：パシフィコ横浜会議センター 
◇委員会報告 
 雑誌委員会 工藤光機 ロータリーの友8月号解説 
 社会奉仕活動 原田誠章 岩山公園清掃活動ご案内 
  日時：９月８日（日）8：00～10:00 
  場所：岩山公園 観光案内板付近集合 
◇スマイルボックス 菅野輝明 
 原田誠章君  
  本日も宜しくお願いします。 
 工藤光機君 おめでとうございます。 
  ご夫人亜弥子様 誕生日 ８月８日 
 瀧澤慶太郎君 
  卓話宜しくお願いします。 
 中田理成君  
  柴田社長、節子様 ご結婚記念日８月２１日 
  おめでとうございます。 
 菅野輝明君 
  台風で大きな被害がなく良かったです！ 
  安全第一！ 
◇出席報告 菅野輝明 
 会員数25名 出席数11名 欠席者14名 出席数44％ 
 本日の寄付金 
 （Ｒ財団）浦田秀夫 原田誠章 
 （米山記念奨学会） 浦田秀夫 

第２回理事会 11:30 
議題1 

    ８．９月プログラム 計画通り 

  2 岩山美化活動 9月8日（日）8：00～10:00 

    9月11日（水）振替休会 

    市内rc会長幹事会より合同ロータリーデー 

    として参加の提案あり 

  3 例会曜日変更・4 地区委員選出については 

    次回理事会で協議 

 本日は、本来なら自己紹介を行うべきではあり

ますが、マーケットの話をして欲しいという要望

を頂いたので、半々でお話しさせて頂きたいと思

います。 

 私は1992年3月に日興証券に入社しました。 

長野、厚木、札幌、京都、豊橋、新宿、神戸、千

里中央、盛岡と9支店目になります。千里中央支店

時に豊中千里ロータリーに入会させて頂き、3年間

お世話になりました。主な活動としては、静岡県

三島市にある米山梅吉記念館に行った事があるだ

けです。 

 相場の話としては8月5日に日経平均株価が4451

円も下落した要因は7月31日の日銀政策決定会合に

おいて、大方の予想は利上げ無しだったにも関わ

らず、0.1%から0.25%への利上げを行なった事だと

思います。米国の雇用統計の数字が予想より悪

く、米国の株価か下がった事も暴落の要因ではあ

りますが、米国時間が始まる前に日経平均が2200

円も下がったわけですから、予想外の利上げが相

当、マーケットを撹乱させた事は間違いないと個

人的に思っています。その結果、過去最高迄膨ら

んでいた円売りポジションが一気にに解消に向

かった結果、7月31日に153円だったドル円が8月5

日に141円迄、円高に振れました。いわゆる、円

キャリートレードの解消に向かい、円高による企

業業績の悪化による懸念から株が下落しました。

2007年以来の信用取引の買い残高5兆円が1週間で

約1兆円減少という、これまた見た事がない減少が

起きました。とにかく、異例の相場展開でした。

今後については、日本企業の業績は円高になった

とはいえ、元々145円位で業績予想をしている会社

が多いため、悪化することは考えずらいと思って

います。米国も利下げ余地を充分残している為、

景気後退には至らないと考えているので、それ程

下がらないど思います。目先はそれでも、乱高下

するとは思いますが、秋が過ぎる頃には落ち着い

てくると考えています。 

卓話 SMBC日興証券株式会社 瀧澤慶太郎 


